

Kostenlose Energieberatung

Beratungsservice für Bauen und Wohnen

Privatpersonen, die sich ein Eigenheim bauen oder das bestehende Wohngebäude sanieren wollen, erhalten durch die Energieberatung des Regionalverbandes Tennengau wertvolle Informationen zum Thema Energiesparen und Nachhaltigkeit.

brauchsanalyse anhand vorliegender Energierechnungen, Erhebung der relevanten Energieverbraucher und Verbrauchsfaktoren, Feststellen der Qualität der Gebäudehülle, Begutachtung des Heizsystems (Planung oder gegenwärtiger Zustand), Beratung über Maßnahmen zur optimalen



Die Aktion „kostenlose Energieberatung“ wird vom Regionalverband Tennengau, Mag. Christian Steiner, im Bild links ausgeführt. Weiters im Bild ist Landesrat Sepp Eisl, Dipl. Ing. Georg Thor von der Landesregierung Salzburg, und Ing. Christian Indinger, Stadtgemeinde Hallein.

Bild: Stadtgemeinde Hallein